

¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

# COMBATE

ORGANO DE LA LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA • ORGANIZACION SIMPATIZANTE DE LA CUARTA INTERNACIONAL .

UNA LUCHA,  
UN SIMBOLO,  
UNA LECCION:

## AEG

pág. 14

EL "HAMBRIENTO" CON PAN SUENA...

**DESARTICULADO UN  
GRUPO "TROSKISTA"**  
Actuaba en la Universidad  
y en los centros laborales

[PAGINA 11]

## RESOLUCION DEL C.C. DE LA L.C.R.

[PAGINA 3]

## EDITORIAL

### EL COMBATE POR LA ORGANIZACION DE LA CLASE.

La resolución aprobada en la última reunión de nuestro Comité Central sobre "táctica en el movimiento obrero organizado", supone una modificación fundamental de la orientación con que la L.C.R. había intervenido en las luchas proletarias.

Por simple casualidad, coincide la publicación de este texto con otro sobre AEG -en el marco de la campaña realizada en torno al juicio contra los principales dirigentes de aquella lucha- que fué precisamente la primera ocasión en que - el núcleo inicial de la actual L.C.R. - la fracción de las Organizaciones Frente- intervenía en una lucha obrera. Así, en este COMBATE nº 10 están contenidos - el inicio y el final del camino especialmente complejo, confuso y difícil, que la L.C.R. ha recorrido hasta plantearse unas relaciones correctas con el movimiento obrero organizado, hasta romper - con el sectarismo y el izquierdismo, con

(CONTINÚA EN LA  
PAGINA SIGUIENTE

# EDITORIAL (COMIENZA EN LA PAG. ANTERIOR)

el análisis erróneo de la naturaleza de la vanguardia obrera y de sus organizaciones —en especial, las CCOO—, hasta asumir la necesidad, la posibilidad y la urgencia de iniciar el desarrollo de una táctica de Frente Unico.

La L.C.R. ha recorrido este camino —dentro de toda una generación de grupos políticos de extrema izquierda —producción y expresión política, a la vez, de la crisis del capitalismo y el stalinismo— sin la cual no es posible entender el grado actual de desarrollo de la lucha de clases en el Estado español ni, en particular, la profundidad de la crisis —del principal agente político e ideológico de la burguesía en el seno de la clase obrera: el PCE.

Porque toda esta generación política —de extrema izquierda, en la que están presentes multitud de tendencias y subtendencias, ha sido el lugar de organización de una amplia franja de luchadores obreros y estudiantiles, en ruptura estratégica —más o menos consecuente— con ese proyecto político reformista, liquidador y utópico que se llama Pacto por la Libertad y ha sido también, el lugar desde el que —una serie de consignas, formas de lucha y organización —dimisión de enlaces, autodefensa, enfrentamientos con la policía, Asambleas, comités elegidos, etc, etc— han llegado a ser asumidos por importantes sectores de masas y puestos en práctica en las grandes luchas de este periodo.

Pero no podía faltar, junto a los elementos absolutamente positivos, graves consecuencias que han limitado siempre, y

frustrado en muchas ocasiones, el desarrollo de estos. Todos los grupos políticos de esta nueva extrema izquierda han cometido errores muy graves, los han rectificado de forma insuficiente y apresurada: la L.C.R. también.

Lo que ha distinguido a la L.C.R. de los demás grupos, lo que la ha destacado entre ellos y permite explicarse, fundamentalmente, no solo su crecimiento espectacular, sino también que las sucesivas rectificaciones —en la definición política y en la intervención— fueran suponiendo un progresivo acercamiento a posiciones políticas correctas es, sin duda, su referencia internacional en el marxismo revolucionario, su voluntad y adhesión militante a la IVª Internacional y las —orientaciones y críticas de ésta.

Y esta es también la razón de que, —causado la acumulación de errores y fracasos, la evidencia del sentimiento unitario que empapa al proletariado en todo el Estado español, la misma responsabilidad y audiencia que ya tienen las posiciones de izquierda, provocan un verdadero vuelco general sobre el Frente Unico proletario de los antiguos grupos sectarios, sólo los marxistas revolucionarios podemos ser consecuentes hasta el final en su aplicación.

Este es el COMBATE en que se compromete hoy la L.C.R.

5-Julio-1.972

Comité de Redacción

LOS ARTICULOS FIRMADOS NO SIGNIFICAN NECESARIAMENTE  
LA OPINION DE LA ORGANIZACION EN SU CONJUNTO.